



Texte Gildas BARRUOL - Ex-délégué du Gouvernement

« **Le BoAt ; un beau projet pour Drouot et Jonquilles, pour Mulhouse et Illzach !** »

Au travers des quelques mois passés l'année dernière dans les quartiers Drouot et Jonquilles, et tout particulièrement au 67, rue de Sausheim, j'ai pu acquérir quelques certitudes, qui aujourd'hui commencent à se trouver partagées :

- Tout d'abord, la nécessité de rappeler que les quartiers Drouot et Jonquilles sont au cœur de Mulhouse, d'Illzach et de toute l'Agglomération, et que tout doit être fait régulièrement et concrètement pour le rappeler.....
- Ensuite que l'avenir des villes et de la région se jouent au sein de ce quartier, par les projets personnels et professionnels des jeunes (et moins jeunes) qui y habitent, jeunes souvent qualifiés, et toujours ambitieux...
- Enfin, que ces quartiers méritent l'excellence, et donc que les équipements qui s'y implantent doivent être les meilleurs et les plus pointus de l'Agglomération dans leur domaine... c'est un choix, nécessaire et possible...

L'inauguration du BoAt, soutenu et financé par l'ANRU et le CGET Politique constitue une réponse, concrète et positive à ces affirmations...

Je ne pourrai malheureusement être là pour l'inauguration, mais je souhaitais m'y associer par ce mot...

Et surtout rappeler à cette occasion que cette inauguration peut n'être qu'une étape, et que bien d'autres projets méritent encore de voir le jour dans ces quartiers.

Gildas BARRUOL

Ex-délégué du Gouvernement des quartiers Drouot et Jonquilles »